

Thompson

How To Play Drums In A Big Band

Schlagzeug. Lehrbuch mit CD

Improvisation is at the heart of jazz, but knowing how to play stylistically correct in a large jazz ensemble is also a necessity. How to Play Drums in a Big Band offers tips, suggestions, examples and a play along CD to help you put it all together. The repertoire covers many jazz styles from Basie to Latin and African-influenced music to ECM and contemporary jazz (the Vanguard Jazz Orchestra, Bob Brookmeyer, etc.).

Instrumentation: Percussion

Im Herzen des Jazz findet sich die Improvisation, aber man muss auch wissen, wie man in einem großen Jazzensemble stilistisch richtig spielt. "How to Play Drums in a Big Band" bietet Tipps, Anregungen, Beispiele und eine Play-Along-CD, die Ihnen dabei hilft, all das miteinander zu vereinen. Das Repertoire umfasst viele Jazzstile von Basie über Latin und afrikanisch beeinflusste Musik bis zu ECM und zeitgenössischem Jazz (Vanguard Jazz Orchestra, Bob Brookmeyer, etc.).



24,95 €

23,32 € (zzgl. MwSt.)

Lieferfrist: bis zu 10 Tage

Artikelnummer: 9783892211051

Medium: Buch

ISBN: 978-3-89221-105-1

Verlag: advance music GmbH

Erscheinungstermin: 25.05.2010

Sprache(n): Englisch, Deutsch

Auflage: Erscheinungsjahr 2010

Serie: How to play ... in a Big Band

Produktform: Broschiert

Gewicht: 360 g

Seiten: 70

Format (B x H): 230 x 303 mm

